

Francisco Ortega, escritor y periodista:

"Penaría a los cabrones que me sacaban la cresta en el colegio"



Sobrio, no puedo dar un beso a una mujer que recién conozco".

Si fuera canibal, ¿con qué parte de su cuerpo empezaría el banquete?

Por las piernas. Tengo patas de pollo y mi presa favorita del pollo es el truto. Me haría a la plancha.

¿En qué película le gustaría vivir?
En "hacientos Cercanos del Tercer Tipo", buscando pruebas de marcianos con el equipo de Lacombe (François Truffaut).

¿Se ha enamorado de alguna caricatura? ¿Cuál? /

Si, de dos. Mi primer amor fue Daphne de Sennby Dixie. A los 7 años me pasaban cosas con ella, soñaba con que fuera mi novia.

Más grande, Rook Bartley de Robotech. Una chica sexy, vestida de rojo que manejaba una moto transformable, me mató.

¿Cuánto tiempo puede soportar ca-

lado?

Aproximadamente 10,7 segundos.

¿Qué droga te gustaría ser?

Especia Melange, la de Dune, para poder doblar el tiempo y el espacio y expandir la conciencia hasta convertirte en Dios. Si soy una droga, quiero ser una utilitaria y en verdad poderosa, aunque no exista.

¿Qué cosa no puede hacer sobrio?

Pelear a combos, dar un primer beso a una mujer que recién conozco.

¿A quién penarías después de la muerte?

A todos los cabrones que me sacaban la cresta en el colegio. Los haría parir de miedo a ellos y a sus familias. Poltergeist sería una alpargata de lo que le haría a ellos a sus mujeres y a sus hijos.

¿Por cuánto dinero saca un chicle de debajo de la mesa y se lo come?

Aproximadamente por 7.576.090 pesos, que es lo que me falta para pagar un crédito de consumo y cerrar todas mis tarjetas para quedarme en cero. Y sin asco.

¿Dónde te gustaría ser exiliado?

A la Tierra Salvaje que hay más allá del Polo Sur, donde aun hay dinosaurios. En serio, lo dijo el Almirante Byrd en 1947.

¿Cómo se vendería usted si fuera escritor?

"Cumplir todos tus deseos y fantasías, y te enseno do dinosaurios, superhéroes y monstruos marinos. Llámame, no te arrepentirás".

¿Qué pecado capital sacaría de la lista?

La lujuria. De hecho no es pecado. Hace falta más lujuria para que la gente sea feliz.

Si pudiera hacer un grafiti en La Moneda... ¿Qué escribiría? Se pueden dos.

"Who watches the Watchmen?" y "Muera el Roto Quezada".

¿Qué sabe su almohada que usted no?

Mi almohada no sabe nada, es una idiota.

¿Dónde le gustaría estar en el día del Apocalipsis?

En mi fortaleza en la Antártica, mirando por televisión la destrucción masiva que mis malévolos planes, fraguados durante 40 años, causan a la humanidad.

Y cuando todo acabe, levantarme y decir... ¡¡¡Gané!!!. Luego iría por una taza de té, buena forma de brindar cuando se es el último hombre en la Tierra.



No sólo "Logia"

Francisco Ortega (40) es periodista y escritor. Colabora en varios medios y trabaja en desarrollo de guiones y desarrollo de contenidos para cine y TV en DelMonto. También hace clases. Es autor de la novela "Logia", uno de los mayores éxitos literarios del último tiempo. También escribió "El Verbo Kalfman" y la novela gráfica "Mocha Diek". Existe en twitter como @cfcortega



A la lujuria la sacaría de la lista de pecados capitales. De hecho no es pecado. Hace falta más lujuria para que la gente sea feliz".

"Penaría a los cabrones que me sacaban la cresta en el colegio" [entrevista] [artículo] Rafael Gumucio.

AUTORÍA

Gumucio, Rafael, 1970-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2015

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Penaría a los cabrones que me sacaban la cresta en el colegio" [entrevista] [artículo] Rafael Gumucio.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile